

## **EP Petroecuador realiza la primera entrega de materiales para pesca artesanal en Esmeraldas**

Con la presencia del Ministro de Hidrocarburos, Ing. José Icaza y el Gerente General de EP Petroecuador, Ing. José Luis Cortázar, se realizó la primera entrega de materiales para la elaboración de artes de pesca. Esta entrega forma parte del convenio suscrito el pasado 13 de marzo por la empresa pública Petroecuador con los propietarios de 232 embarcaciones de pesca e incluye, a más de estos materiales, jornadas de capacitación sobre pesca sustentable, fortalecimiento de la organización e identificación de alternativas de inversión articuladas al sector pesquero. Se realizó, además, atención a los pescadores y sus familias a través de brigadas médicas y odontológicas. El monto invertido es de más de USD 3'000.000.

Previo a esta entrega, los representantes de los pescadores artesanales y la Secretaría de Pesca acordaron las especificaciones técnicas y la calidad de las artes finales.

Las asociaciones de pescadores artesanales locales serán las encargadas de elaborar las artes de pesca, determinando plazos, condiciones de producción y garantizando su ejecución, dentro de lo establecido en la Ley.

Además, como parte de los acuerdos alcanzados con los pescadores, se ejecutaron brigadas médicas y odontológicas que beneficiaron a pobladores de Esmeraldas, Muisne, Atacames, Súa y Río Verde.